

Durch die nachfolgend aufgeführten Umstände sind Anpassungen bei den Vertretern der Schulen notwendig geworden.

Zu Nr. 1: Herr Stäpeler wurde als Schulleiter zur GGS Oberwiehl versetzt; die jetzige Konrektorin, Frau Gwinner, befindet sich im Mutterschutz. Frau Margret Tillmann nimmt die Abwesenheitsvertretung des Schulleiters derzeit wahr.

Zu Nr. 2: Aufgrund der Pensionierung des Schulleiters, Herrn Bohle, wurde die 1. Konrektorin mit der kommissarischen Schulleitung beauftragt, der 2. Konrektor nimmt die Abwesenheitsvertretung wahr.

Zu Nr. 3: Herr Luhnen wurde als Schulleiter zum Heinrich-Heine-Gymnasium nach Köln versetzt, ein Ergebnis der Stellenausschreibung ist dem Schulträger noch nicht bekannt. Für die Übergangszeit bis zur Benennung eines neuen Konrektors übernimmt Herr Klaus Weißendorf die Abwesenheitsvertretung.